

genen, deshalb haben wir vor knapp zwei Jahren auf

senr wichtig: „viele kommen gerne hierher, weil das Kino

lein mit Film-Kunst geht's nicht.“

# Denken wie ein Unternehmer

## Uni eröffnet Forschungs- und Lehrzentrum

■ Kassel. Ideen in Taten umsetzen, dabei Kreativität, Innovation und moderate Risikobereitschaft entwickeln – diese grundlegenden Fähigkeiten werden an der Universität Kassel künftig vom Forschungs- und Lehrzentrum für unternehmerisches Denken und Handeln gefördert, das am Freitag feierlich eröffnet wurde.

### Ausgründungen fördern

Das Zentrum soll weitere Ausgründungen und Innovationen unterstützen, von denen auch Wirtschaft und Gesellschaft der Region Nordhessen profitieren. Zudem soll es die Hochschule zu einem Vorreiter in der jungen Forschungsdisziplin der Entrepreneurship Education machen. Das Zentrum soll die Forschungsarbeit und das Lehrangebot verschiedener Fachgebiete bündeln und koordinieren. Dies wird auch deutlich an dem interdisziplinär besetzten Direktorium, das sich aus Vertretern der Fachgebiete „Entrepreneurship Education“ und „Psychologie unternehmerischen Handelns“ so-

wie der Fachgebiete „Wirtschaftspsychologie“ und „Wirtschaftsdidaktik“ zusammensetzt. Weitere Fachgebiete sollen sich künftig beteiligen. „Wir möchten das unternehmerische Denken und Handeln als Schlüsselkompetenz in verschiedenen Disziplinen verankern und interdisziplinäre Forschungsthemen anstoßen und umsetzen“, so Christian Martin, Geschäftsführer des Zentrums.

Neben Seminaren und Vorlesungen bietet das Zentrum auch Workshops und Ideenwerkstätten an. Studierende lernen in den Veranstaltungen, Innovationsprozesse verantwortlich zu gestalten. Im Kern geht es darum, die Bereitschaft für die Übernahme von Verantwortung in Innovationsprozessen und die Kompetenz zur erfolgreichen Durchführung in einer Organisation (Intrapreneurship) oder im Rahmen einer selbstständigen Existenz (Entrepreneurship) zu stärken.

Die Studierenden bekommen ein Angebot, wie sie es an wenigen deutschen Hochschulen finden, betonte Vizepräsident Prof. Dr. Martin Lawarenz.

Zugleich werde die dynamische Region Nordhessen durch die Anregung von Ausgründungen, von Innovationen und von organisationalem Lernen profitieren.

### EXTRA ■ INFO

#### Unikat legt vor

Die Universität Kassel fördert auf Wissen und Technologie basierende Ausgründungen bereits seit Jahren erfolgreich. Die entsprechenden Angebote sowie Forschungsprojekte, Lehrveranstaltungen und Finanzierungsinstrumente für Start-ups sind unter der Dachmarke „Unikat“ gebündelt. Das neue Zentrum ist als Teil dieser Strategie für die Integration unternehmerischen Denkens und Handelns in Forschung und Lehre zuständig. Leitende Direktorin ist Prof. Dr. Brigitte Halfbas, die die Professur für Entrepreneurship Education innehat. Geschäftsführer des Zentrums ist Christian Martin.



Stolz auf das neue Forschungs- und Lehrzentrum für unternehmerisches Denken und Handeln der Uni Kassel, das am Freitag eröffnet wurde: (v. li.) Dr. Antje Schmitt, Institut für Wirtschaftspsychologie Uni Kassel, Prof. Dr. Martin Lawarenz, Vizepräsident Uni Kassel, und Prof. Dr. Brigitte Halfbas, leitender Direktorin Forschungs- und Lehrzentrum.

Foto: Soremski